

共済会&婦人部 日帰りバスハイク

2024年4月21日

共済会と婦人部は、合同バスハイクを4月21日に開催し、41人が参加しました。今年は海響館を盛り込み、下関方面へと行きました。

海響館の入場と豪華な食事ができて3,000円（中学生以下は2,000円）で参加できるとあって、子供も7人参加し、久しぶりの仲間にも会えて会話が弾み楽しい一日となりました。

バスに乗り込み、まず、最初に松本共済会理事長と水元婦人部長より挨拶、その後、ハズレ無しのbingoゲーム。中村共済会副理事長が進行し、「リーチ」「はい、bingo」「その番号じゃない」など声が出て、大盛り上がり。

まずは、海響館に到着。入場前に海響館をバックに記念撮影し、入館すると早速たくさんのかわいいペンギンがお出迎え。

その後はそれぞれ館内散策、イルカショーを見学しました。次に、赤間神宮を参拝し、その後昼食会場の海峡ビューア下関へ。昼から刺身に天婦羅、茶わん蒸しなどの豪華な食事に自然と会話も弾み、売店ではおみやげを購入される方もいました。次の、長

府庭園散策で、雨が降ってきたこともあり全員で散策に行けませんでしたが、自然豊かできれいな風景に癒されました。最後に全国でも珍しい「焼き抜き製法」で蒲鉾を製造している村田蒲鉾店へ行き、たくさんの試食、買い物をして今日のコースは終了。

帰りのバスで、松本共済会理事長より、会員・読者の拡大への訴え、水元婦人部長より婦人



長府庭園で中村副理事長（左）
松本共済会理事長（右）



最初に松本共済会理事長より挨拶



海響館をバックに全員で記念撮影



宮崎役員（左）松本共済会理事長（右）



大谷柚葉ちゃん（左）、
大谷紗悟君（右）兄妹



大谷修二さん（左）、
大谷柚葉ちゃん（右）親子



左から森本さん、中村さん、永田さん、
よし子さん、吉田さん



竹下さん親子



左から浦西蓮翔君、水元婦人部長、
永瀬結月ちゃん、松本共済会理事長、
高杉響ちゃん



左から高杉響ちゃん、浦西蓮翔君、
永瀬結月ちゃん



婦人部担当 正岡

部運動の呼びかけがあり、無事に怪我無く、民商事務所に夕方到着しました。

子供たちも本当に楽しそうで良かったと思います。役員の皆様ご協力ありがとうございました。参加者の皆様、お疲れさまでした。

共済会担当 中國

受付時に、所得税法第56条の廃止を求める請願書への署名をお願いし、48筆も集まりました。

皆さんありがとうございました。